



Tageskarte Gemeinde

Es gibt sie immer noch, die Tageskarte Gemeinde für den öffentlichen Verkehr! In den letzten Wochen mussten überdurchschnittlich viele Tageskarten abgeschrieben werden. Für die nächsten Tage und auch für die kommenden Wochen sind zurzeit kurzfristige Reservationen für fast alle Reisedaten noch möglich.

Benützen Sie diese Dienstleistung. Machen Sie einen Ausflug und fahren Sie mit den öffentlichen Verkehrsmitteln (Post, Zug, Tram/Stadtbus, Schiff) in der ganzen Schweiz für nur Fr. 42.00.

Zum Erwerb der Tageskarte wird *kein* Halbtax benötigt und die Karte ist bereits morgens vor neun Uhr benutzbar.

Die Gemeindetageskarten können entweder telefonisch, direkt am Schalter der Gemeindeverwaltung sowie über die Homepage www.vazoberbaz.ch bestellt werden. Eine Reservation ist bereits drei Monate vor dem Reisedatum möglich. Es stehen vier Karten pro Tag für Einheimische und Gäste zur Verfügung.

Gemeindeverwaltung Vaz/Oberbaz